

Le curé actuel de Saint-Raymond, M. F. A. Bergeron, a pris charge de la paroisse en juin 1881. L'église étant devenue tout à fait insuffisante pour la population, il a été jugé nécessaire de construire des galeries latérales et d'agrandir les deux jubés. Les Sœurs de la Charité de Québec viennent de construire, avec l'aide de la paroisse, un couvent pour l'instruction de la jeunesse des deux sexes.

P.-G. Roy

Coup d'œil sur l'étranger

Dans le bref de S. S. Léon XIII aux congressistes de Trente, on lit ; " Pour que les résultats de ce congrès comblient Nos désirs, il importe extrêmement que les congressistes mettent la main à la racine et recherchent avec soin les moyens les plus efficaces pour lutter contre le progrès des sectes. Ces moyens, Nous les avons longuement exposés dans la Lettre encyclique *Humanum genus*. Ils peuvent tous se ramener à un seul : *vous défendre principalement sur les points où l'attaque des francs-maçons est surtout violente*. Il faut donc que ces enseignements, émanant de la prévoyance et de l'autorité pontificale soient et demeurent pour vous des règles certaines, que vous y adhérez avec un religieux respect, vous et tous ceux qui, dans la suite, consacreront à la même œuvre leurs soins et leur talent. "

Monsieur L. N. G. dans la *Vérité* de Paris, termine un article sur les massacres des Arméniens à Constantinople, par ces lignes peu rassurantes :

" Quoi qu'il en soit, une chose est certaine ; c'est qu'on travaille activement à amener une crise violente dans la situation de l'Europe ; une autre chose est aussi sûre : c'est que du côté de l'Orient ou de tout autre côté, l'époque d'une conflagration générale est prochaine. Nous rappelions naguère le mot de Disraéli, disant que la guerre en Orient dépendait des sociétés secrètes. Ce n'est pas seulement en Orient, c'est en Europe aussi, que les sociétés secrètes peuvent du jour au lendemain déclarer la guerre. Tout indique qu'elles la préparent. — Lors du tirage au sort de 1896, on a trouvé à Paris — Ville-Lumière — 247 conscrits totalement illettrés, et 165 ne sachant pas